

MEDIENMITTEILUNG

Rotkreuz, 10. August 2021

Stadt Zürich: Mobility knackt Marke von 50'000 Kunden

Zürich ist die Carsharing-Hauptstadt der Schweiz: Seit heute fahren 50'000 Einwohnerinnen und Einwohner Mobility. Das sind 16'000 mehr als noch vor fünf Jahren. Auch im restlichen Kanton stehen die Vorzeichen für geteilte Mobilität gut.

Mobility wächst seit ihrer Gründung kontinuierlich. 245'000 Kundinnen und Kunden sind derzeit in der ganzen Schweiz mit den roten Fahrzeugen unterwegs. So auch in der Stadt Zürich: Allein seit 2016 ist hier die Zahl der Nutzenden von 34'000 auf 50'000 hochgeschnellt. «Je urbaner, desto besser funktioniert Carsharing», erklärt Mobility-Sprecher Patrick Eigenmann. Das rühre daher, dass der ÖV in den Städten immer stärker ausgebaut werde. «So können viele Leute auf ein eigenes Auto verzichten. Sie setzen für punktuelle Fahrten lieber auf Mobility. Das spart Geld und Zeit.» Die Zahl an autolosen Haushalten in der Schweiz ist hoch: Spitzenreiter ist Bern mit 56.8%, gefolgt von Zürich (52.8%), Basel (52.1%), Lausanne (46.3%) und Luzern (44%). «Wir gehen davon aus, dass diese Trends anhalten werden und Mobility mit ihnen mitwächst», freut sich Eigenmann.

Auch der Kanton Zürich im Aufwärtstrend

Während in der Stadt Zürich heute 498 Mobility-Autos an 232 Standorten zur Abfahrt bereitstehen, sind es im ganzen Kanton 811 Fahrzeuge an 421 Standorten. Und auch hier steigt die Nutzerzahl: Sie liegt derzeit bei 84'000, 24'000 mehr als noch vor fünf Jahren. All dies hat positive Auswirkungen auf die Umwelt: Da jedes Mobility-Fahrzeug elf Privatautos ersetzt, rollen im Kanton Zürich 8'900 Personenwagen weniger über die Strassen.

Elektroautos kommen gut an

Mobility setzt sich zum Ziel, all ihre Autos bis spätestens 2030 zu elektrifizieren. Um Erfahrungen zu sammeln, stehen an der Europaallee beim Hauptbahnhof Zürich seit letztem November zehn E-Autos verschiedener Grössen und Marken bereit. Das Zwischenfazit ist positiv: Die Fahrzeuge werden im Vergleich zur restlichen Flotte überdurchschnittlich oft gebucht. «Zudem gibt es nur wenige Rückfragen zur Bedienung», ergänzt Eigenmann. «Das stimmt uns zuversichtlich für unseren weiteren Ausbau von Elektromobilität.»

ÜBER MOBILITY

Mobility bietet ihren 245'000 Kundinnen und Kunden schweizweit 2'950 Fahrzeuge an 1'540 Standorten. Die Genossenschaft bietet Return-Carsharing in der ganzen Schweiz, One-Way-Autos für Einwegfahrten zwischen Städten und Flughäfen sowie Mobility-Go für Freefloating in Basel. Dank modernster Technik funktioniert das Sharing-System einfach, preiswert, vollautomatisch, rund um die Uhr, in Selbstbedienung und auf starker nachhaltiger Basis. So ersetzt ein Mobility-Auto 11 Privatfahrzeuge.

BILDER

Download kostenloses Bildmaterial: <https://www.mobility.ch/de/medien/bildarchiv>

KONTAKT

Mobility: Patrick Eigenmann, Verantwortlicher Unternehmenskommunikation, Telefon 041 248 21 11, p.eigenmann@mobility.ch